

Der Vorsitzende, Herr Moreira begrüßt Bürgermeister Rainer Viehof und bittet ihn um eine Sachstandsmitteilung zum Fest der internationalen Begegnung.

Herr Viehof berichtet, dass er mit dem Vertreter der Rhenag gesprochen habe und diese eine Hüpfburg sowie eine Geldspende in Aussicht stellen werden. Als Örtlichkeit bestätigt Bürgermeister Viehof, das Leonardo.

Herr Ljubic teilt mit, dass er für das Fest der internationalen Begegnung Spenden sammeln möchte, hierzu jedoch ein offizielles Schreiben der Gemeinde Eitorf, mit Angabe eines Spendenkontos der Gemeinde Eitorf. Bürgermeister Viehof bestätigt, dass dies in die Wege geleitet wird.

Vorsitzender Moreira teilte mit, dass das Fest am Sonntag, den 02.09.2023 stattfindet. Es wurde diskutiert, inwieweit ein Spülwagen gemietet oder ob die Küche des Leonardos genutzt wird. Eine Klärung hierzu steht noch aus. Herr Pohl merkt an, dass das Amt 60.3, Hausmeister bezüglich des Festes informiert werden sollen.

Vorsitzender Moreira merkt an, dass die am Fest beteiligten Vereine mehr Verantwortung übernehmen müssen, nicht nur der Integrationsrat. Eine entsprechende Kommunikation zwischen den beteiligten Vereinen und dem Integrationsrat ist hierbei zwingend erforderlich.

Vorsitzender Moreira bittet Herrn Thomas Feldkamp zu Wort.

Herr Feldkamp regt an, zukünftig den Gang der Kulturen mit dem Fest der Internationalen Begegnung zu verbinden. Beim Gang der Kulturen werden diverse Orte wie z.B. die Moschee und das Jugendcafé besucht, um Kultur sichtbar zu machen. Er erklärt eine Zusammenlegung dieser Veranstaltung könnte noch weitere Interessenten anlocken. Abschluss des Ganges der Kulturen könnte dann das Fest der Internationalen Begegnung sein.

Dem Vorschlag stehen die Anwesenden offen gegenüber.

Vorsitzender Moreira weist daraufhin, dass das Fest immer ein großer Erfolg war und daher auch weiter stattfinden soll.